

Expulsa Argentina a un Exministro de J.J. Torres

Videla los Considera "un Peligro" Para el Orden Público; no Tienen Protección

BUENOS AIRES, 10 de junio (AFP).— La Comisión Católica Argentina de Inmigración fue tomada ayer por asalto, por un grupo de personas armadas que se apoderaron de las listas de refugiados atendidos por esta organización, confirmaron hoy fuentes diplomáticas.

Por otra parte, dos comunicados, uno de los refugiados políticos y otro del gobierno, manifiestan una singular coincidencia: los refugiados en la Argentina quieren salir de este país y el régimen militar de Buenos Aires desea que se vayan.

El gobierno de Videla estima que los exiliados constituyen un peligro para el orden público, y éstos afirman que las autoridades argentinas no les dispensan la protección a que tienen derecho en su calidad de asilados

en el marco actual, porque este organismo presta asistencia a todos los inmigrantes venidos a la Argentina de los países limítrofes.

Los refugiados políticos en la Argentina son generalmente chilenos, bolivianos, uruguayos y paraguayos, y son de izquierda.

El Alto comisionado de la ONU para los refugiados, estimó que el número de esos asilados en la Argentina es de unos 10 mil y señaló que su seguridad es precaria.

En el comunicado, el gobierno argentino subraya que "la presencia en libertad de esos ciudadanos en nuestro país, es incompatible con el mantenimiento de la paz interior, y atenta contra la seguridad nacional".

Mientras tanto, un alto ejecutivo argentino de la com-

Entre los expulsados del gobierno del asesinado jefe del Estado Mayor en la Argentina, infor-

Partieron hacia el Interior de Bolivia el coronel Sam... tado Mayor del ejército Torres, en calidad de

En la misma ocasión viajó el menor Javier... deportados.

Asimismo, fueron 15 extranjeros que s...